



¿Te interesa conocer a personas jóvenes que, cómo tú, empiezan su camino en el mundo audiovisual? Con motivo de la competición de escuelas de cine, que busca premiar el mejor corto de estudiantes de cine, el 25º Festival Internacional de Jóvenes Realizadores de Granada busca alumnas/os de Granada interesados en realizar un intercambio con estudiantes de facultades y escuelas audiovisuales de toda España.

Para participar, las jóvenes realizadoras/es granadinas deberán acoger en su casa a uno de los alumnos que viene, entre el 5 y el 7 de abril, a participar en el Festival. Desde el festival, buscamos que se genere una convivencia entre creadoras/es nacionales emergentes, con el objetivo de crear una red de realizadoras y realizadores noveles a nivel nacional. Para agradecer su colaboración a los participantes en esta convivencia, ofrecemos una acreditación que permite la entrada gratuita a todas las proyecciones del festival entre el 1 y el 7 de abril.

Si te interesa conocer a una persona joven y creadora, como tú, y pasar un fin de semana inmerso de lleno en el Festival, manda el formulario de inscripción completo a [jovenesrealizadores@filmfest-granada.com](mailto:jovenesrealizadores@filmfest-granada.com).